
 

        

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Le mot du président 
 
 

Chers amis, 

 

Dans la lignée des vertus que nous enseigne la 

Très Sainte Trinité, il en est une qui est très 

belle : c’est l’esprit de pauvreté. En effet, 

comment Dieu tout puissant qui s’est incarné 

dans un enfant (humilité) a-t-il pu choisir une 

étable pour venir dans ce monde ? Il aurait pu, 

comme nous le disons aujourd’hui, se payer les 

plus belles auberges de Bethléem ! Eh bien non, 

il a choisi de naitre dans une étable entre un 

bœuf et un âne, dans une litière qui servait de 

mangeoire. Deux mille ans plus tard, nous en 

parlons encore, et nous nous émerveillons devant 

ces représentations que l’on appelle « crèches ». 

Demandons à notre maman du Ciel, Marie mère 

des hommes, de nous garder dans cet esprit de 

pauvreté. Que le matérialisme, les richesses de 

ce monde ne nous aveuglent pas. Aidons les 

autres qui ont besoin de notre surplus qui ne 

nous sert pas, ou même de rogner sur notre 

propre bien.  

Donnons également nos prières qui sont nos 

vraies richesses du cœur aux intentions des 

personnes qui en ont besoin même si nous ne les 

connaissons pas. Dieu, Lui, les connait. Nous ne 

prenons pas assez conscience de la force et de la 

puissance de nos prières dans l’aide apportée à 

autrui. Pendant cette période de l’Avent et de 

Noël, pensons à ceux qui ne peuvent subvenir à 

leurs besoins essentiels pour vivre décemment 

en cette période de crise. Quand nous achetons 

toute cette nourriture de fête et ces cadeaux pour 

nos enfants, mettons en un à l’attention d’une 

association caritative qui le distribuera à des 

enfants qui n’en auront pas. Ainsi la fête nous 

paraîtra beaucoup belle. Et quand nous irons 

nous extasier devant une crèche le soir de Noël, 

regardons bien les personnages, Jésus, Marie, 

Joseph. Peut-être apercevrons-nous un sourire 

sur leurs lèvres à notre intention… 
 

Bon Avent, bonne et sainte fête de Noël dans 
l’Amour et la Paix, 
 

Jean-Marie GIL 

 

 

                      Bulletin mensuel 
                                                              N°042                                          décembre 2011 

Mes enfants, en cette Nativité, soyez Amour et Paix 

avec vos enfants et sachez les protéger des tentations 

de la facilité. Qu’en ce temps soient bénis tous les 

enfants de cette terre, mères et pères, soyez attentifs à 

l’appel de la Vie et que la nature Divine soit votre 

source de jouvence. 

 

Mes enfants, Dieu le Père vous appelle à l’Amour et 

la Paix, transmettez ceci auprès de vos enfants. Que 

votre enseignement se rapporte à l’Enseignement 

Divin afin que Ses enfants chéris reviennent à Lui et à 

la Sainte Trinité. 

 

Mes enfants, avancez sur le chemin de la Paix et de 

l’Amour, faites que la Nativité soit un rassemblement 

et un renouveau dans l’attachement avec votre Père 

Eternel. Le Père vous tend les bras afin que vous 

veniez ressentir Son tendre Amour et Son Réconfort 

pour l’avenir. 

 

Marie Mère des hommes – décembre 2005 

 



Groupes de prières 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

Intentions de prières : 
 

Notre Saint Père le Pape Benoit XVI, nos Evêques et nos Prêtres, 

L’ouverture de la Maison mariale d’Ardouane, le développement des groupes de prières demandés par la Très 

Ste Vierge, le projet humanitaire au Burkina Faso, le tour de France de M. Emanuel, 

André, Anne, Serge, Rodolphe, Marie, Brigitte, Magalie, Maryse, André, Jacques, Edmonde, et nos chers 

disparus, Henri, 

 

et toutes vos intentions qui, même si elles ne sont pas indiquées ici, sont connues de Dieu, et auxquelles nous 

nous associons de tout cœur si c’est pour la gloire de Dieu et le salut de notre âme. 

 

Mes enfants, je vous demande inlassablement la prière pour l’union des hommes afin de former le troupeau de 

votre Seigneur pour atteindre le Royaume éternel. C’est dans l’union de prière et de sacrifice que vous 

obtiendrez les conversions. C’est ainsi que le peuple s’agrandira et marchera vers l’éternelle Demeure. 

Vous êtes tous enfants chéris de la Sainte Trinité et par votre gratitude vous assumerez l’exemplarité, dans 

l’humilité, sur le chemin de la connaissance. Ce chemin, tout être le suivra avec des efforts et des embûches 

différents, mais tout est allégé dans la demande au Père Eternel. 

Tout homme est dans l’équité quand il reçoit Dieu le Père en son sein ; l’union fait de l’homme le fer de lance 

de l’Amour et de la Paix ; hors du chemin de Dieu vous êtes la proie facile du malin. Mes enfants, en cette 

période de nativité, que la prière soit le renouveau de tout le peuple divin, qu’elle soit le départ vers l’éternelle 

sanctification de l’Eternel pour l’éternité. 
 

Marie Mère des hommes – décembre 2006 

La bannière de Marie 
 

Cette bannière a été réalisée d’après une vision de M. Roger 

Emanuel. 

Domina Magistra Mater, la Mère qui enseigne, est la statue de 

Marie d’Ardouane 

Sur le globe terrestre, elle est la Mère qui guide les nations et 

qui veille sur notre monde. 

Elle est coiffée d’une couronne de neuf étoiles : 
 

La première représente l’Alpha, 

La seconde, l’Amour, 

La troisième, l’Humilité, 

La quatrième, la Grâce, 

La cinquième, la Tolérance, 

La sixième, la Compréhension, 

La septième, la Foi, 

La huitième, la Paix, 

La neuvième, l’Oméga. 
 
 

« Regardez bien cette bannière, déroulez-la. Sachez que cette 

représentation n’est qu’une esquisse de la réalité, mais à travers 

elle, je vous demande de prier mon Fils. Je ne suis que servante, 

très humble servante. Je veux simplement que vous puissiez  

réparer, vous, hommes, le péché qui a été fait. Ce péché mon 

Fils en souffre encore à l’heure actuelle et le sang coule de Son 

Cœur. Je ne suis que sa Mère et ne puis épancher toutes Ses 

souffrances. » 
 

Marie Mère des hommes – août 2010 

 
 
 

 
 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
                                                
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                                                             Le 15 décembre 2011. 

 

        Lire le message du 15/12/1995     

        et l’Ecclésiaste 2
ème

 partie : « sagesse et folie »   

  Mes enfants, 

 

    Mon messager avec le chapelet, le cierge et la bible vous commente, par            

ma voix, le chemin à suivre. 

  Mes enfants, c’est l’ardeur dans la prière et l’amour et la Paix que vous rebâtirez 

Ardouane et ce jour arrive, et la suite sera force de travail et d’entente. Il ne peut y avoir de faux 

résultat, depuis le temps que je vous mets à l’épreuve par intention de mon Fils. Aujourd’hui vous allez 

pouvoir bénir votre Père Céleste et lui accorder toute votre bonne volonté, car le travail sera dur, et 

l’entente doit être union en Dieu le Père, chacun en son rôle et complémentaire avec autrui. Aujourd’hui 

vous ne pouvez vous dérober à l’acceptation d’humilité et d’écoute. 

  Le temps fait que vous avez compris les bases de l’Amour et Paix pour aider autrui et ceci 

se fera par votre mission présente. Celle-ci sera en accord avec la lumière, la bible et le chapelet, ce ne 

sont pas des amulettes, mais une véritable connaissance de la vie. N’oubliez pas, mon Fils sur la Croix 

vous a pardonnés. Aujourd’hui, par ses Saintes Plaies, vous pouvez réduire le saignement et 

l’amertume.  

 Mes enfants, le temps est venu de passer aux actes et de vous infliger la joie d’ouvrir les portes 

ma maison. Bien des âmes sont parties qui ont participé à cette évolution. Leur amour et leur soutien 

vont aujourd’hui faire fructifier les fruits que Dieu, par la graine qu’Il a consenti, d’une saveur 

inoubliable, ouvrant l’esprit à autrui dans le travail en commun et la générosité. 

  Avec la maison de mon Fils et son enseignement vous ferez tomber les palissades du 

matériel, de l’incompréhension, de l’égoïsme, de la jalousie et de la malveillance. Mes enfants, je vous 

assure de mon soutien, et prenez exemple sur la vie paisible et profonde des saints dans l’intégrité du 

Père Eternel, de mon Fils ou de moi-même. 

  L’horloge est arrivée en son heure d’attribuer à chacun son travail dans l’épanouissement, 

la concordance et la complémentarité d’une œuvre dédiée à autrui par la volonté Divine. 

  Que vos prières soient accentuées en tout acte, pensées et paroles du jour pour permettre 

l’aide dans un havre de paix dans la maison dédiée par mon Fils à l’épanouissement humain dans 

l’Amour et la Paix pour seule vocation de l’osmose en tout, la nature minérale, végétale et tous les êtres 

animés de cette terre. 

  Prouvez-moi aujourd’hui que je n’ai pas choisi la France pour rien. Le pays France est une 

parcelle du globe, mais de ce petit état je fais grandir ceux qui m’accordent leur écoute. 

  Je suis Marie Mère des Hommes, afin que soient unis aujourd’hui le Plan Divin et les élus 

de cette mission pour l’ouverture au monde de la Paix et de l’Amour. 

  Merci de m’avoir écoutée, 

 

      Marie Mère des Hommes 

 
Roger Emanuel      

 
 

 



 

 

 

                                

Le blog de l’association est ouvert. Régulièrement, un message nouveau paraît pour nous 

aider dans la réflexion, dans la prière, et nous tenir informés de l’actualité de la maison. 

Vous pouvez aussi déposer vos commentaires ou vos intentions de prière que nous 

porterons à chacun de nos rendez-vous.                   

                                                      www.associationdemarie.com 
 

Dorénavant, l’association est aussi présente sur Facebook. 

Retrouvez-nous sur la page de  

La Maison de Marie d’Ardouane. 

 

Prochains rendez-vous : 
 

25 décembre : Noël 

6 janvier : Epiphanie 

 

Dimanche 15 janvier à Magalas (34) 

Pour ceux qui le veulent et le peuvent, nous assisterons  

à la messe à St Joseph de Montrouge à 11 h. 

Le message de Marie sera donné ce jour là en direct. 

 

Dimanches 19 février, et 18 mars à définir 

 
Dès à présent, réservez votre journée du Dimanche 15 avril pour notre rencontre de fête 

de départ de notre messager pour son Tour de France à pied. 

 

Désormais, vous ne pouvez plus entrer en contact  avec Roger Emanuel.  

Durant quelques semaines, il ne répondra plus aux questions personnelles. 

Merci de ne plus contacter Mme Chantal Andreu, durant cette période, à ce 

sujet. 
 

Nous contacter : 

Association La Maison de Marie d’Ardouane  (loi 1901) 

                    6, rue Georges Bizet. 30510 Générac (tél. 04 66 01 39 74 / 06 09 38 04 24) 
e.mail : contact@associationdemarie.org 

             
 

Nous ne vous demandons pas d’argent, uniquement des prières. Mais si 

vous voulez soutenir notre association, vous pouvez envoyer vos dons à l’adresse ci-dessus 

par chèque à l’ordre de La Maison de Marie d’Ardouane. 

                                    

 

Le livre 3 

des transcriptions 

sera bientôt disponible. 
 

N’hésitez pas à nous le demander 

dès à présent. 
 

Participation aux frais d’envoi de 

 5 euros par ouvrage. 
 

Vos dons sont les bienvenus pour 

nous aider dans la réalisation de ce 

beau projet.  

Calendrier des 

neuvaines 
 

194
ème

 série : 
 

St Joseph  

Du 12/12/11 au 20/12/11 
 

Ste Thérèse 

Du 21/12/11 au 29/12/11 
 

St Paul   

Du 30/12/11 au 07/01/12 
 

St Pio   

Du 08/01/12 au 16/01/12 

 

 

 

 
 

 

 

 

195
ème

 série : 
 

St Joseph  

Du 17/01/12 au 25/01/12 
 

Ste Thérèse 

Du 26/01/12 au 03/02/12 
 

St Paul   

Du 04/02/12 au 12/02/12 
 

St Pio   

Du 13/02/12 au 21/02/12 

 

 

 

 

http://www.associationdemarie.com/

